
Inbonis Rating anuncia el nombramiento de Jean-Michel Royo como Presidente del Comité de Estrategia

París y Madrid, 27 de enero de 2025 - INBONIS Rating, pionera europea en la calificación crediticia independiente de PYMEs y empresas medianas, registrada en la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA), anuncia el nombramiento de Jean-Michel Royo como Presidente de su Comité Estratégico, lo que refleja la voluntad de INBONIS Rating de consolidar su presencia en Francia y responder a los crecientes retos de las empresas europeas.

Jean-Michel Royo: un experto de alto nivel para presidir el Comité de Estrategia

Jean-Michel Royo, licenciado por el IAE de Grenoble y diplomado en gestión ejecutiva por HEC París, cuenta con una dilatada experiencia de más de 30 años en el sector financiero. Ha ocupado puestos clave, en particular como **Director General Adjunto de Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels**, donde ayudó a estructurar soluciones innovadoras para PYME, ETI y agentes del sector público. **Como Director General de Action Logement Services**, gestionó proyectos a gran escala los sectores inmobiliario y de servicios a empresas. También fue miembro del comité ejecutivo del **Grupo Polylogis**, un operador mundial de viviendas, donde supervisó las áreas de desarrollo, marketing y digital.

En su calidad de Presidente del Comité de Estrategia de Calificación de INBONIS, Jean-Michel Royo aportará sus conocimientos y su sólida experiencia para orientar las prioridades estratégicas de la empresa y reforzar su impacto en la financiación de las PYME y las PYMES en Europa, y en Francia en particular.

"Unirse a INBONIS Rating significa participar hoy en día en una misión esencial: ayudar a las PYME y a las PME europeas a crecer mediante un acceso optimizado a la financiación y contribuir a una mayor transparencia y fiabilidad, en particular en la cadena de valor inmobiliaria. La calificación crediticia proporciona a los socios financieros y comerciales una visión independiente, cualitativa y prospectiva de la calidad crediticia de las empresas calificadas, lo que les permite tomar decisiones con mayor conocimiento de causa. Es un honor para mí presidir un comité estratégico que está a la altura de las ambiciones de esta empresa europea innovadora, que apoya el desarrollo una economía sana", comenta Jean-Michel Royo.

Un importante refuerzo para la agencia de calificación francesa

Desde su aprobación por la AEVM en 2019, INBONIS Rating ha desempeñado un papel decisivo para las pymes y pymes europeas al proporcionar calificaciones precisas, estructuradas y fiables. Casi 1.000 calificaciones crediticias emitidas por esta agencia han permitido a cientos de pymes y pymes acceder a una financiación más adecuada en condiciones más ventajosas, y consolidar su posición como una de las principales agencias de calificación crediticia del mundo.

proveedores de grandes grupos y expandirse más fácilmente en el extranjero. Por término medio, el 18% de las ETI y el 11% de las PYME calificadas por INBONIS Rating han alcanzado también *el grado de inversión*, echando por tierra las tenaces ideas preconcebidas que tienen los "mercados" sobre las pequeñas y medianas empresas, columna vertebral de nuestras economías.

Alberto Sánchez Navalpotro, fundador y CEO de INBONIS Rating, concluye: *"El nombramiento de Jean-Michel Royo marca una etapa clave en nuestra estrategia de crecimiento en Francia y a escala europea. En los últimos 5 años, Inbonis Rating ha establecido una posición central en la cadena de financiación de las PYME y las ITE, aportando un considerable valor añadido a todas las partes interesadas. El clima económico actual también está abriendo nuevos usos para las calificaciones, en particular con los grandes , donde es esencial asegurar las cadenas de valor. Este nombramiento refuerza nuestra capacidad para hacer frente a estos retos en Francia y nos escribir, con ambición y determinación, las próximas etapas de la aventura de Inbonis en este territorio y más allá"*.

[Acerca de INBONIS Clasificación : \(es al](#)

[INBONIS](#), empresa europea con sedes en París y Madrid, es la primera agencia independiente de calificación crediticia especializada en la calificación de PYME y PYMES, registrada ante la Autoridad Europea de Valores y Mercados (AEVM). En la Unión Europea, sólo las agencias de calificación certificadas por la ESMA pueden emitir calificaciones crediticias. Esta acreditación permite a INBONIS Rating emitir calificaciones crediticias de PYME y PYMES de todos los sectores en toda la Unión Europea. <http://www.inbonis.com/fr>

CONTACTO DE PRENSA

Anna Casal / casal.anna@gmail.com